



**N°14**  
**Novembre**  
**2020**



## Le Mot du Président

Bonjour à toutes et à tous,

Tout semblait bien redémarrer, mais le COVID aussi, conséquence ce mois de Novembre est à nouveau sous le signe du confinement.

Le mois dernier nous a permis de réceptionner notre nouveau Fiat DUCATO PMR qui va nous permettre de faciliter le déplacement de nos licenciés lourdement handicapés. Une VRAIE évolution : merci à l'ANS, la Fondation Air Liquide, le Conseil Départemental de l'Aube et la Région Grand Est qui ont financé cette acquisition et merci à : SIMPLACCES, Aube Médical, le Centre de rééducation Pasteur, Dislaub pour leur implication pour faire vivre ce véhicule au travers des encarts publicitaires. Il reste 3 emplacements disponibles, n'hésitez pas à me contacter.

Le travail, avec les étudiants de l'IUT sur l'Open Handisport de Troyes qui aura lieu le 17 Avril 2021 et sur le Raid Aventures qui se déroulera à Nogent sur Seine avec une date qui reste à définir, a pris son élan. Avec l'YSchools une étudiante, Krystie travaille sur le projet Aéronautique, initié en 2019, l'opération « Au fil de la Seine » pour 2024 et l'amortissement de la machine à Shooter du Basket fauteuil.

Tout cela nous permet de rester optimiste pour 2021.

Le 12 octobre, avec un grand plaisir, j'ai lu la Dictée d'Ela au collège des Jacobins et assisté à Courir pour Ela, merci à Mme Tisserand et ses collègues pour leur confiance.

Un nouvel EPHAD nous a rejoint : Nazareth à Pont Sainte Marie.

L'intervention au Centre Aéré de Bar sur Seine a été une vraie réussite avec à la clé un article dans l'Est Eclair. Nous en ferons sûrement d'autres en 2021.

En parlant de centre Aéré, nous avons rencontré M. Forest du Centre de Bar sur Aube avec qui nous développerons des interventions sur 2021.

Ce mois de Novembre s'annonce très calme, nous en profiterons pour faire de l'administratif. J'attends des informations du Service des Sports de la Ville de Troyes pour savoir si nous pourrions continuer à nous entraîner malgré ce confinement.

Bonne lecture à tous.

Pierre Soyer

## ACTIVITÉS

## D'Octobre



- Visioconférence avec le Rotary Val de Seine qui débouchera sur une aide pour les études d'André au CREPS de Talence (Basket Fauteuil de Haut Niveau)
- Rassemblement des CD par le Conseil Départemental de l'Aube, l'objectif est de fédérer les forces sportives du département autour de la volonté de recevoir des délégations étrangères pour 2024, à cette occasion Pierre a été interviewé par France 3 régionale.
- Préparation des Jeux Régionaux Handisport du 23 au 26 Mars 2021 avec les chargés de développement de la Région Grand Est
- Le périscolaire à l'école Primaire Paradis a bien repris
- Les interventions en EPHAD sont toujours appréciées des résidents (Piney, Romilly, Vendeuvre, Brienne, Nazareth)
- La dictée d'Ela aux Jacobins
- Distribution par La Poste de nos affiches pour le développement du CDH10 sur toutes les Mairies de l'Aube.
- Réunion avec le Cercle d'Aviron Nogentais, le Neptune Club de Nogent et le CDCK avec pour objectif le dépôt du projet « Impact 2024 : Au fil de la Seine pour 2024 »
- Participation à l'AG du CDOS
- Intervention à Bar Sur Seine au Centre Aéré
- Nous travaillons avec Thomas du CDH52 pour fabriquer 4 fauteuils d'Escrime et deux plateformes complètes que nous espérons mettre à disposition sur 2021.

## Activités

## De Novembre

- **Suspension Tous les Mercredis de l'école des Sports Jeunes aux Vassales 15h-17h durant le confinement**
  - Le 02, intervention Boccia et Curling à l'EPHAD de Piney.
  - Le 02, réunion IUT pour l'Open Handisport
  - Le 03, réunion IUT pour le RAID Aventure
  - Le 03, réunion Conseil Départemental pour la future Halle Sportive
  - Le 04, intervention au Centre aéré à Pont Sainte Marie
  - Le 05, réunion IUT pour l'Open Handisport
  - Le 05, réunion YSCHOOLS avec Krystie pour le suivi des 3 projets
  - Le 06, réunion IUT pour le RAID Aventure
  - Le 09, intervention Boccia et Curling à l'EPHAD de Vendeuvre
  - Le 09, réunion IUT pour l'Open Handisport
  - Le 18, réunion IUT pour l'Open Handisport
  - Le 18, réunion IUT pour le RAID Aventure
  - Le 19, intervention à la Prison de Villenauxe annulée
  - Le 20, intervention Boccia au MAS de Brienne
  - Le 23, réunion IUT pour l'Open Handisport
  - Le 24, intervention Curling à Nazareth
  - Le 25, intervention Curling au Centre Aéré de Pont Sainte Marie
  - Le 30, intervention Boccia au MAS de Brienne
  - Le 30, intervention multisports au Collège des Jacobins reporté

# RÉSULTATS SPORTIFS

**Basket Fauteuil** : Strasbourg – Troyes : 60-28  
Troyes – Thionville : 66 – 35  
Jarny – Troyes : 29 – 81

Troyes est actuellement deuxième à 1 point de Strasbourg. André avec le pôle Excellence a perdu ses deux premières rencontres mais reste très optimiste car cette équipe doit trouver ses automatismes.

**Cyclisme** : Au Championnat de France à Evires (74) . La course a été très dure pour Hamid mais il a terminé sur le podium, 2ème en catégorie plus de 40 ans.

**Aviron** : Margot et son équipage finissent 3<sup>ème</sup> au Championnat d'Europe en Pologne.



## Info

Petit visuel du Fiat DUCATO PMR avec les emplacements publicitaires



Articles et Photos en pêle-mêle :

- Séjour pour la section Tandem de l'ASPTT de Troyes au Rassemblement Tandem Tour 2020 de la Rochelle pour Rosa, Martial, Jean Pierre, Bertrand et Yves.
- Article sur la Victoire de l'équipe de basket fauteuil lors du Match Troyes – Thionville
- Article sur l'intervention au Centre Aéré de Bar sur Seine
- Photo de Pierre interviewé en Direct sur France 3 Grand Est
- Interview de Bertrand sur sa nouvelle activité l'handi escalade



FOURAS *Sud-Ouest du 28 Septembre*  
**En tandem,  
 ils défient la maladie**



63 passionnés sont venus rouler dans le département. PHOTO L.A.R.

Ils partagent une même passion pour le vélo. Malheureusement, la maladie a détruit ou sérieusement détérioré leur vision. Par amitié, amour ou solidarité, ils pratiquent ensemble grâce aux tandems. Ces fondeurs du dérailleur se sont réunis le week-end dernier en Charente-Marienne afin de découvrir «Hermione», le Marais poitevin, etc. Sous l'égide de l'association RTT Rassemblement Tandem Tour, présidée par Alain Molho, ils étaient 63, venus d'un peu partout, de Lille à Marseille. Au menu, des kilomètres, 80 vendredi, plus de 100 samedi,

circuits découverte perturbés par les caprices de la météo. Ils roulent également au profit de l'association Rétina France qui œuvre aux côtés de certains malades frappés de cécité. Leur message permet de faire mieux connaître l'association mais aussi le handicap visuel.

« Depuis 10 ans, nous n'avons pas été aussi bien accueillis qu'à Fouras » a glissé Alain Molho à Stéphane Berthet, élu en charge du rendez-vous fourasain. De quoi réchauffer le cœur des bénévoles mobilisés.

Jean-Luc Richard

BASKET FAUTEUIL NATIONALE 2

**Premier succès pour un CHAT en maîtrise**

Hier, le club de basket handisport de Troyes (le CHAT) a vécu un samedi tout confort. Opposée à Thionville, au Cosac des Vassaulles, l'équipe a obtenu son premier succès de la saison (66-35) sans trembler. Un moindre mal après la claque reçue à Strasbourg lors de la première journée. La saison est lancée.

**UN PREMIER.**

Dès l'entame, hier, les joueurs de Stéphane Genestre sortaient les griffes. Au contact les premières minutes, Troyes prenait le large dès le premier quart-temps (16-6). « Nous avons su maintenir la pression dans cette rencontre, que ce soit sur le plan défensif comme offensif », savourait l'entraîneur-joueur Stéphane Ge-

nestre. Et ce malgré un (très) léger coup de mou dans le second (16-12) puis le troisième quart-temps (14-14). Même à cet instant, le CHAT faisait le dos rond et gardait sa main-mise sur la rencontre. « Cette opposition était plus à notre portée que le premier week-end à Strasbourg. Nous avons pu nous faire plaisir, effectuer du turnover et travailler tout ce que nous avons mis en place à l'entraînement », se délectait encore le coach troyen.

**... PUIS UN DERNIER COUP D'ACCÉLÉRATEUR**

S'appuyant notamment sur un Alex Leboeuf efficace (21 points, 5/8 aux lancers francs), les Troyens achevaient définitivement Thionville dans le dernier quart-temps. Les Lor-

rains étaient épuisés et dépassés. Tant et si bien que les locaux affichaient un sévère 20-3 à l'issue des dix dernières minutes. « Ce sont des bons samedis, se réjouissait Stéphane Genestre. Avec une belle victoire et du monde dans les tribunes. » Un samedi de chat littéralement. ■ AK-9

**CHAT - Thionville : 66-35 (32-18)**

Cosac des Vassaulles.  
 Quarts temps : 16-6, 16-12, 14-14, 20-3  
**CHAT** : 6/19 aux lancers francs, Faquin 10, Cristelo 6, Genestre (C), Leboeuf 21, Ancelin, P. Soyer 4, E. Soyer 2, Chebaan 9, Doyen 14.  
 Entraîneur : Stéphane Genestre.  
**Thionville** : 1/6 aux lancers francs, Bortillon (C) 4, Cougoulin 9, Lefay, Ghounine, Baudoin 8, Jaekel 6, Wilkowsk, Kahoul 8.  
 Entraîneur : Maxime Bortillon.



Elisabeth Soyer, seule femme du match. AKP

## 📍 En image



### BAR-SUR-SEINE

#### Les enfants sensibilisés au handicap

Mardi après-midi, les membres du comité handisport de l'Aube étaient accueillis à l'accueil de loisirs municipal de Bar-sur-Seine. Ils ont appris aux enfants comment jouer au basket en fauteuil roulant et jouer à la Boccia (une sorte de pétanque) au gymnase Paul-Portier. Une manière d'appréhender par le jeu, le handicap, et qui a bien plu. Avec enthousiasme en effet, les enfants ont visé les points et la victoire sans se soucier des contraintes. À la fin des ateliers, ils ont pu discuter avec les membres du comité et, de retour au centre, c'est avec leurs animatrices qu'ils ont évoqué cet après-midi pas comme les autres.

